

HUB Institute

hubinstitute.com



Plus que jamais, l'accélération business et l'impact positif des organisations, entreprises et territoires doit s'aligner autour d'un objectif commun : construire une société plus intelligente, plus responsable, plus durable et plus inclusive par une croissance raisonnable.

Créé il y a 10 ans, le HUB Institute, et son équipe de 70 experts, aide les grandes organisations à atteindre cet objectif grâce à quatre expertises :

- Insights (rapports sur les tendances, contenu, vidéos).
- Annual Subscriptions (Membership, Communautés Industries & Fonctions)
- Premium Services (Formation, Executives Tours, Content & Events Studio)
- Business Forums & meetings (ainsi que les événements et conférences premium)

En outre, le HUB Institute met à la disposition de son écosystème de partenaires le "HUB Exchange". Une plateforme unique qui promeut des services et des solutions à valeur ajoutée auprès de communautés professionnelles regroupant 100 000 décideurs.

Dans un environnement en constante évolution, les organisations doivent être plus agiles et innovantes pour créer une croissance durable.

Plus que jamais, les organisations sont confrontées à des perturbations multiples et qui s'accroissent. Nous sommes convaincus que ces défis sont sources d'opportunités pour nos entreprises, la société et la planète.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère Européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

- Initiation metaverse
- Masterclass vivatech
- Masterclass CES/NRF
- Digital business
- Sustainability
- School of impact
- MBA Digital Marketing & Business (RNCP)



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français / Anglais



PROGRAMMES INTERNATIONAUX

- Conférences, colloques



INFOS PRATIQUES

29 Rue d'Astorg
75008 Paris
FRANCE

+33 (0)1 84 79 28 40
contact@hubinstitute.com



INFOS RÉGION

Transports
Bus : Lignes 22, 43, 52, 84, 93
Métro : Ligne 9

Tourisme
www.parisinfo.com

Collectivités
https://bit.ly/33e8Uoq
Patrimoines Remarquables
https://whc.unesco.org/fr/list/600

Tour Eiffel
Cathédrale Notre -Dame de Paris
Equipes de sport emblématiques
Paris Saint Germain FC (PSG) : www.psg.fr
Sport dans la région
www.paris.fr/ou-faire-du-sport

LES + DE L'ÉCOLE

■ Le HUB Institute est le partenaire officiel et exclusif de VIVA TECHNOLOGY pour l'organisation des "Executive Tours", accompagnement dédié et personnalisé du management et des comités exécutifs pendant l'événement. Nous fournissons également ce service au CES de Las Vegas et au NRF de New York.

■ Le HUB Institute a lancé la première étude nationale sur le niveau de maturité de la transition durable des entreprises, avec le soutien d'Olivia Grégoire, secrétaire d'État auprès du ministre de l'Économie, des Finances et du Redressement productif, chargée de l'Économie sociale, solidaire et responsable. Pour participer, cliquez ici !

■ ADEME a demandé au HUB Institute de numériser ses conventions nationales et locales afin d'accélérer la transition durable des territoires.

■ +100 rencontres annuelles physiques et en ligne

■ +15 études et 600 articles



VIE ASSOCIATIVE

- **Événements internes** : colloques, débats sur la profession.
- **Événements culturels** : Articles et publications spécialisés, activité de think-tank
- **Ateliers et workshop collectifs** : événements avec les acteurs professionnels nationaux et internationaux.



CHIFFRES CLÉS

60 enseignants
Date de création : 2012

- Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **Qualiopi**, **Titre RNCP**

HUB Institute

hubinstitute.com



More than ever, business acceleration and the positive impact of organizations, companies and territories must be aligned around a common objective: to build a smarter, more responsible, more sustainable and more inclusive society through reasonable growth.

Created 10 years ago, the HUB Institute, and its team of 70 experts, helps large organizations achieve this objective thanks to four areas of expertise:

- Insights (trend reports, content, videos).
- Annual Subscriptions (Membership, Communities Industries & Functions)
- Premium Services (Training, Executive Tours, Content & Events Studio)
- Business Forums & meetings (as well as premium events and conferences)

In addition, the HUB Institute makes the "HUB Exchange" available to its ecosystem of partners. A unique platform that promotes value-added services and solutions to professional communities of 100,000 decision-makers.

In an ever-changing environment, organizations need to be more agile and innovative to create sustainable growth.

More than ever, organizations are facing multiple and accelerating disruptions. We are convinced that these challenges are sources of opportunities for our companies, society and the planet.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates offered by the institution

- Metaverse initiation
- Masterclass vivatech
- CES/NRF masterclass
- Digital business
- Sustainability
- School of impact
- MBA digital marketing & business (french label)



TEACHING LANGUAGES
French / English



INTERNATIONAL PROGRAMMES

- Conferences, symposiums



PRACTICAL INFOS

7 Rue d'Hautpoul
75019 Paris
FRANCE

+33 (0)1 45 96 03 58
contact@ecolejeanrubert.com



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports
Bus: Lines 22, 43, 52, 84, 93
Underground: Line 9

Tourism
www.parisinfo.com

Local government
<https://bit.ly/33e8Uoq>

Famous heritage
<https://whc.unesco.org/en/list/600>
Eiffel Tower
Notre Dame Cathedral of Paris

Local sports teams
Paris Saint Germain FC (PSG) : www.psg.fr

Sport in the region
www.paris.fr/ou-faire-du-sport

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

■ The HUB Institute is the official and exclusive partner of VIVA TECHNOLOGY for the organization of "Executive Tours", dedicated and personalized support for management and executive committees during the event. We also provide this service at CES in Las Vegas and NRF in New York.

■ The HUB Institute launched the first national study on the level of maturity of the sustainable transition of companies, with the support of Olivia Grégoire, Secretary of State attached to the Minister for the Economy, Finance and Productive Recovery, in charge of the social, solidarity and responsible economy. To participate, click here!

■ ADEME has asked the HUB Institute to digitize its national and local agreements in order to accelerate the sustainable transition of territories.

- +100 annual physical and online meetings
- +15 studies and 600 articles



CAMPUS LIFE

- **On-campus events:** Symposiums, debates surrounding the profession.
- **Cultural events:** Specialized publications, articles, think-tank activities
- **Group workshops:** Events with local professional actors at the national and international levels.



KEY FIGURES

60 teachers
Date of creation: 2012

- Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: Qualiopi, French RNCP Degree